
На практике

ПрактИка – лУЧшая ПроВерка
Практика – самая лучшая проверка полученных во время обучения знаний, умений и навыков. С каждым 

курсом практика становится всё сложнее и интереснее, ведь растёт не только багаж знаний, но и доля ответ-
ственности. Своей историей прохождения практики поделились старшекурсники ИРСО.

Полина
Полыгалова

– В прошлом учебном году я проходил практику 
компании «ВЭд агент», специализирующейся на ока-

зании услуг в области внешнеэкономической деятельности. 
ВЭд агент является стратегическим партнёром Сибирского 
экономического форума (СЭФ), который ежегодно проходит 
в международном выставочном комплексе (мВк) «Новоси-
бирск Экспоцентр». когда я учился на 2-м курсе, в Институт 
пришло письмо-запрос о том, что компании необходимы 
2–3 студента для помощи в проведении Форума. Среди 
рекомендованных студентов был и я. В прошлом учебном 
году выбрали только меня, предоставив возможность самому 
сформировать команду.

В моей команде было 7 человек. В основе формирования 
состава мной всегда закладывается один из основопола-
гающих принципов – принцип преемственности: когда 
задействованы не только студенты старших курсов, у кото-
рых уже есть опыт, но и студенты первого курса, имеющие 
незначительный или не имеющие вообще подобного опыта 
работы в данной сфере. В ходе такой работы первокурсники 
получают необходимые знания, умения и навыки, чтобы в 
дальнейшей возможности прийти нам на смену. за каждым 
членом команды была закреплена определённая задача – 
встреча и регистрация гостей на ресепшен, консультация 
гостей по вопросам работы секций, координация работы 
конференц-залов, и многое другое. я же отвечал за слажен-

– Этим летом я проходила практику в отделе 
маркетинга и PR в Хоккейном клубе Сочи. История 

того, как мне удалось туда попала, весьма необычна. 
моя знакомая стала волонтером волонтером на открытом 

турнире «Sochi Hockey Open». Появилось желание к ней при-
соединиться и провести лето с пользой. Но волонтеры были 
уже набраны, набор закрыли. я позвонила девушке, которая 
занималась набором. к сожалению, меня не смогли записать, 
но взамен дали интересное предложение – помочь в работе с 
волонтерами. та девушка как раз работала в хоккейном клубе 
Сочи на должности менеджера по работе с волонтерами. так 
я в первый раз попала в хоккейный клуб Сочи, когда как раз 
проходил турнир «Sochi Hockey Open».

В процессе работы я, видимо, хорошо себя проявила, что  
в дальнейшем меня спросили, где и на кого учусь. Назвала свой 
профиль, и мне предложили пройти практику в пресс-центре.  

Поначалу, когда я пришла в пресс-центр, мне хотелось 
попробовать свои силы не только в сфере журналистики  
и PR, но и в сфере рекламы. На практике я пыталась охватить 
большой спектр направлений по продвижению: контент-
анализом, рекламной и PR-кампанией.

Во время практики не раз использовала  знания, которые 
нам дали преподаватели в ИрСо. кроме теории, они препода-

ную работу по всем 
этим направлениям.

По ходу процесса 
понимаешь всю важ-
ность и весь масштаб 
такой деятельности. 
здесь я наработал 
умение правильно 
организовать весь 
процесс эффектив-
ной работы и пра-
вильно расставлять 
приоритеты. есте-
ственно, были стрес-
совые ситуации, когда что-либо идёт не по плану. Самое глав-
ное – не растеряться, оперативно и правильно среагировать 
на возникшую проблему. Поскольку под моим руководством 
находилась целая команда, все стрессовые ситуации, которые 
возникали у них, отражались на мне, так как ответствен-
ность за все направления работы в конечном итоге лежит 
на моих плечах. моя задача как руководителя, показывать 
пример правильного действия в таких ситуациях. Плох тот 
руководитель, который не сумел научить работать своих 
подчинённых без своего присутствия.

если бы мне ещё раз предложили оказать помощь в со-
действии проведения Форума, то я бы не раздумывая согла-
сился. В ходе такого рода мероприятий есть возможность не 
только применить наработанный ранее профессиональный 
опыт, но и зарекомендовать себя в ряде компаний с целью 
дальнейшего возможного трудоустройства.

ли такую школу жизни, 
поле которой, сталки-
ваясь с трудностями, 
форс-мажорными си-
туациями, я восприни-
мала все спокойно, без 
паники. 

Самым важным мо-
ментом во время про-
хождения практики 
для меня оказалось то, 
что я познакомилась с 
разными интересными 
людьми. они помогли 
поверить в себя, в свои силы. Помогли поверить в то, что  
я действительно разбираюсь в своей сфере. Этим летом я для 
себя открыла следующий механизм: нужно уметь заводить 
связи с людьми, которые будут полезны тебе и которым, 
обязательно, будешь полезен ты. как раз там я и нашла тех 
людей, которые стали полезны мне, и им,  
в какой-то степени, стала полезной я.

На мой взгляд, практика студентам необ-
ходима. Хочется, чтобы на практику уделяли 
больше внимания и времени. Ведь именно 
на практике ты пробуешь свои силы, по-
нимаешь, твое это дело или не твое. Прак-
тика безусловно нужна, чтобы узнать свои 
сильные и слабые стороны.
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